



# Sanidad y Salud



- Titulares
- Portada
- Política
- Economía
- Sociedad
- Cultura
- Deportes
- A fondo

Un poco más de nivel  
Más Rebotes...

- Opinión
- Prensa de papel
- El Infiltrado
- Cartas al director

- Servicios
- Cartelera
  - Traductores
  - El Tiempo
  - Mapas by Google
- 

- LOS QUE MÁS NOS LEEN...
- Webs...
- Meneame
  - CAIB
  - Periodistadigital
  - UIB
  - El Mundo

- Buscadores...
- Google
  - Live
  - Yahoo
  - Msn
  - Search



## Sociedad

### Baleares está a la cabeza en calidad en el trabajo

mallorcadiario.com  
jueves, 19 de febrero de 2009

PALMA.- **Baleares** es una de las comunidades autónomas con un **mayor nivel de calidad en el trabajo** a pesar de tener una **alta incidencia de siniestralidad** y una **elevada ocupación indefinida discontinua** en su mercado laboral, según datos de un estudio realizado por el Consejo Económico y Social (CES).

El informe, titulado "Los indicadores de calidad del trabajo. La posición de las Islas Baleares en relación al resto de regiones españolas" ha sido realizado con el apoyo de la Conselleria de Trabajo y **analiza los años 2001 y 2006** y su evolución.

La consellera de Trabajo y Formación, Joana **Barceló**, el presidente del Consejo Económico y Social, Llorenç **Huguet**, y el catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Barcelona y coautor del estudio, Martí **Parellada**, han sido los encargados de presentar el estudio.

Martí Parellada ha señalado que una valoración del nivel de calidad puede tener cierto **componente subjetivo**, pero ha explicado que en este caso se han tenido en cuenta **39 indicadores objetivos** del mercado de trabajo referidos a la flexibilidad, temporalidad, riesgos laborales o condiciones de vida, entre otros.

En el índice global, Baleares ocupa entre la **segunda y la cuarta posición** en cuanto a calidad en el trabajo en el conjunto de Estado, un lugar que varía en función de la **mayor o menor relevancia** que se le dé a cada una de estas 39 variables.

Entre los aspectos positivos, el estudio coloca a las Islas a la cabeza del Estado en cuanto a **igualdad de género**, en datos de ocupación y **menor incidencia de paro** y en nivel de bienestar y protección social de la región.

Por el contrario, Baleares es la comunidad autónoma con **mayor índice de accidentes laborales**, una situación que no ha mejorado en el periodo comprendido entre 2001 y 2006.

Las Islas tienen también el mayor porcentaje de ocupación indefinida discontinua y destaca por otros **valores negativos** como el **pobre nivel de formación** de la población ocupada o los **niveles salariales relativamente bajos**.

Parellada ha subrayado que estos indicadores negativos "**no dejan de ser sorprendentes** para una comunidad que tiene una buena calidad en el trabajo" aunque ha apuntado que algunos, como la alta incidencia de la contratación indefinida discontinua, forman parte de las **características intrínsecas** de nuestro mercado laboral y son muy difíciles de cambiar.

El catedrático de Economía Aplicada ha aclarado que este estudio no tiene en cuenta la situación actual, donde "**el aumento del paro ha empeorado la calidad en el trabajo** en términos absolutos pero **no veo razones para pensar que la posición relativa de las Baleares** haya cambiado en el conjunto del Estado.

Busqueda



- Hemeroteca
- Mapa del Sitio

**El Agujón**  
Por Joan Gemila 

- Un ejército en Bruselas
- Nos roban en silencio

**preferente**

El sector lanza un SOS a la Administración



Enciclopedia del Turismo de Mallorca

PATROCINAN: BANCA MARCH



**preferente.com**



- LO MÁS LEÍDO
- Sexo y 'chats' picantes: la guerra de las ex de Güiza
  - La grandeza de los grandes en situaciones de crisis
  - Sorpresa en el 'caso Royaltur'
  - Tres puntos para soñar
  - 71 pueblos de Baleares no tienen alcantarillado
  - Ginard exige al Govern y Consell medidas para salvar a Campos
  - Antich se desvincula de la crisis de agricultura

**La Receta de la Semana**

